

## ► ABRIBLUE - Stand 4B114

### Open AERO, volet piscine 2.0

Disponible depuis septembre et présenté à Lyon, le volet Open AERO est le premier volet piscine connecté de la gamme hors d'eau signée par ABRIBLUE. Conforme à la norme de sécurité NF P 90-308, ce volet design intègre une fonction d'éclairage pour une ambiance parfaitement maîtrisée autour de la piscine.

Ses pieds gris, modernes et élégants, ont été conçus pour occuper le moins d'espace possible sur la plage de la piscine, réussissant le pari d'une intégration discrète. Ses pieds peuvent être éclairés pour créer l'atmosphère nocturne souhaitée.

Côté pratique, l'utilisateur peut bénéficier avec ce volet, de tout le confort du pilotage à distance, depuis une application dédiée (application Aero gratuite, disponible sur Android et iOS). Depuis cette dernière, il est également possible de régler couleur et intensité de l'éclairage Leds en temps réel, pour du sur-mesure !

Déclinaison du volet piscine hors d'eau Open Classic, l'Open AERO en conserve toutes les caractéristiques techniques. Structure en aluminium avec axe prémonté, réglage du niveau des pieds, motorisation débrayable avec fins de courses, Slow Mode intégré (coffret de communication intelligent couplé avec le système de traitement d'eau)... tout a été conservé afin de garantir facilité et rapidité d'installation. Ce volet connecté peut équiper les bassins compris entre 2 x 2 m et 5 x 10 m.

Moteur, structure, tablier et éclairage Leds bénéficient de la garantie de 3 ans. L'axe du volet peut en plus, en option, être couvert par la garantie anticorrosion Non'Co de 5 ans.



### Open AERO, the swimming pool shutter 2.0

Available from September and on display in Lyon, the Open AERO shutter is the first connected pool cover from the dry range by ABRIBLUE. Compliant with safety standard NF P 90-308, this designer shutter includes a lighting function for a perfectly controlled atmosphere around the pool.

Its modern, stylish grey feet have been designed to take up the least amount of space possible on the pool deck, successfully achieving discreet integration. Its feet can be lit up to create the desired night-time atmosphere.

From a practical perspective, users can enjoy all the comfort of remote control with this shutter through a special app (the free Aero app available on Android and iOS). This app also lets you adjust the colour and brightness of the LED lights in real time, for an extra customised touch!

Based on the Open Classic dry pool shutter, the Open AERO retains all its technical specifications. An aluminium structure with pre-assembled axle, adjustable feet, detachable motor with limit switch, built-in Slow Mode (smart communication unit connected to the water treatment system), etc, it has all the same features to ensure quick and easy installation. This connected shutter can fit pools between 2 x 2 m and 5 x 10 m.

The motor, structure, cover and LED lights have a 3-year warranty. Furthermore, the shutter axle can be covered by a 5-year Non'Co anti-corrosion warranty as an option.

